Zumtobel-Häuser in Südindien fertiggestellt

Am 4. April übergab die Zumtobel Gruppe einen Scheck über € 5.200 an den indischstämmigen Hohenemser Pfr. Georg Thaniyath. Er koordiniert die Spendenaktion des Vereins »Dach über dem Kopf«, der bereits seit zehn Jahren obdachlose Familien in Indien unterstützt.

Mit dieser Spende finanzierte Zumtobel den Wiederaufbau von vier Fischerhäusern im Dorf Puthuvype in Südindien. In dieser Region verloren tausende Familien bei dem verheerenden Seebeben am zweiten Weihnachtstag 2004 ihr Zuhause und ihre gesamten Habseligkeiten. Die Flüchtlingslager waren

lange Zeit ihr einziger Schutz. Heute, mehr als ein Jahr später, sieht die Lage für die Menschen schon etwas besser aus.

Die Regierung der Provinz stellte Baugründe zur Verfügung, die finanziellen Mittel für den Bau der Häuser wurden durch Spendeninitiativen aufgebracht. Bisher konnte der Verein bereits 750 indischen Familien wieder ein »Dach über dem Kopf« ermöglichen. Darunter auch den Familien der vier Fischerhäuser, die mit der Spende der Zumtobel Gruppe finanziert wurden. Sie tragen die Namen Zumtobel I, Zumtobel 2, Thorn und Tridonic.

